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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Снежинка».
Целью выпускной квалификационной работы бакалавра является разработка корпоративного сайта для компании ООО «Снежинка».
Выполнен анализ старого сайта компании по основным характеристикам. Сформированы рекомендации и требования к новому сайту.
Рассмотрены основные инструменты разработки сайта и выбраны наиболее подходящие.
Описан процесс разработки, а именно разработана структура сайта и его дизайн, сверстан макет, созданы страницы сайта.
Рассмотрены методы оценки сайта и выполнена оценка эффективности разработанного сайта, с помощью Яндекс.Метрики и Google Analytics.
Предложены методы продвижения сайта в поисковой выдаче для увеличения количества клиентов, заказов и создания положительного образа компании.
        

        
          The object of the study is LLC «Snezhinka».
The purpose of the final qualification work of the bachelor is the development of the corporate website for the company «Snezhinka».
An analysis of the old site by the main characteristics was made. Recommendations and requirements for the new site were formed.
The main site development tools were reviewed and the most suitable ones were selected.
The development process was described, namely, the structure of the site and its design was developed, the layout was laid out, the site pages were created.
Methods for site evaluation were reviewed and the site development efficiency was evaluated using Yandex.Metrics and Google Analytics.
Were proposed methods of website promotion in search results, to increase the number of customers, orders and positive image of the company.
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